

# EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

**Salidas.**—Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.—Lunes 5 t. Mahon.—Martes 5 t. Barcelona.—Miércoles 5 t. Mahon por Alcudia.—Jueves 5 t. Valencia.—Sábado 8 m. Barcelona por Alcudia.

**Entradas.**—Lunes 7 m. Valencia.—8 m. Mahon por Alcudia.—Miércoles 3 t. Ibiza y Alicante.—Jueves 7 mañana Mahon 10 1/2 m. Barcelona por Alcudia.—Sábado 7 m. Barcelona.

## SE SUSCRIBE

EN LA REDACCION, CALLE DE FORTUNY-6-ENTRESUELO.

Precio en las tres islas **1 PESETA** al mes

Anuncios de industria y comercio á 5 céntimos de peseta por línea.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 8'40 m., 2'35 y 4 t. mixto.  
Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, mañana y 5'15 t.  
Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'15 t.  
Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, mañana y 5'40 t.  
Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m., 2'45 y 5'40 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San Jorge mártir, insigne general del ejército del emperador Diocleciano, pero más insigne aun por la religiosidad que albergaba en su pecho. Habiendo recibido órdenes del emperador para esterminar á los cristianos, se negó á su cumplimiento y por ello fué azotado cruelmente, despedazado su cuerpo con garfos, y por último consumó su glorioso martirio muriendo degollado en este día del año 290.

**CULTOS.—Mañana sábado.**—En la Consolacion concluyen las Cuarenta Horas, siendo la exposicion á las seis y media de la mañana. Por la tarde á las seis y media Trisagio *Te-Deum* y reserva.

En San Jaime al anocheecer se cantarán solemnes completas en preparacion á la fiesta del Santo Cristo del Sepulcro.

**CORTE DE MARIA.**—En las Miñonas á la Virgen de la Soledad.

## CORREO DE AYER.

De los periódicos de Barcelona recibidos por vía de Alcudia tomamos las noticias siguientes:

Madrid 18 de Abril.

Muy Sr. mio: En los periódicos todos habrá usted visto los documentos que han mediado entre el Sr. Camacho y el Sr. Balaguer con motivo del decreto en el cual se le admitia la renuncia del cargo de vocal de la Junta de reforma arancelaria y que confirman la exactitud de las noticias que en diferentes cartas le he comunicado sobre este asunto, que en mi opinion, tiene dos aspectos, uno personal particular y privado que afecta solo al Sr. Balaguer, y otro público y general que interesa á los españoles en general y á los catalanes en particular.

Acerca del primero nada puedo decirle; el señor Balaguer se las entenderá con sus correligionarios y verá el modo de compaginar la manera como lo tratan con aquellas declaraciones referentes al señor Sagasta, y de las cuales levantó acta en la carta dirigida no ha mucho al presidente de la manifestacion proteccionista que se celebró en Barcelona.

Respecto al segundo aspecto de la cuestion, merece que sobre él se hagan algunas consideraciones, pues determina en mi sentir el programa del Gobierno en la importante cuestion de reforma de aranceles que tanto interesa á las ricas é industriales provincias catalanas. Cuando el Sr. Sagasta ofreció al Sr. Camacho la cartera de Hacienda le eran muy conocidas sus opiniones libre-cambistas, así como las del Sr. Albaréda que poco antes habia asistido y pronunciado un discurso en defensa de ellas en la reunion que se celebró en el Teatro Real de Madrid; pero como si esto no fuese bastante, en la circular-programa dada por el ministro de la Gobernacion en 17 del pasado mes de Febrero se hicieron declaraciones tan explícitas respecto á la necesidad de abrir al comercio nuevos mercados, lo cual no puede hacerse sino celebrando tratados de comercio, que no quedó duda alguna de que el Gobierno tenia un criterio completamente anti-proteccionista y en nada conforme con los intereses de las provincias catalanas.

Consecuente en estos propósitos y para encaminar las cosas al fin que el Gobierno se propone, el Sr. Camacho ha nombrado presidente de la comision de reforma arancelaria al señor Albaréda, libre-cambista templado, pero libre-cambista al fin, que no oculta á nadie sus opiniones, encaminadas á que en un plazo más ó menos largo, pero sin vacilacion alguna, desaparezcán los beneficios de que disfruta la industria nacional, haciendo accesibles á nuestros mercados los géneros extranjeros más recargados en la actualidad. Esta es la realidad de los hechos, y éste es el propósito del Gobierno, mal que le pese al Sr. Balaguer y á los individuos que á la

vez que defienden los intereses de Cataluña son constitucionales y ministeriales de la actual situacion.

Vamos á otro asunto; la division iniciada en el círculo constitucional de Madrid, y el descontento de los que formaban parte del partido antes de verificarse la fusion, continúa, habiéndose transmitido á muchas provincias, en las cuales no pueden los gobernadores hacer que secunden sus trabajos los constitucionales, los cuales se declaran independientes y apoyan á los candidatos que tienen por conveniente, aunque al hacerlo contrarian la política y los planes del Gobierno.

Ayer celebraron los republicanos que siguen al Sr. Garrido y muchos de los diputados que en 1873 aplaudieron la conducta de los cantonales de Cartagena y se opusieron á que el Gobierno tomase contra ellos medidas enérgicas; uno de los acuerdos más importantes de esta reunion fué el de proceder inmediatamente á la reorganizacion de su partido en Madrid y provincias.

Los conservadores-liberales continúan encausando gobernadores; hasta la fecha son 16 los que segun mis noticias han sido denunciados, sin embargo, todavía no se ha tramitado ninguno de estos expedientes, porque el fiscal del Tribunal Supremo, en su deseo de estudiar bien y despacio todas y cada una de las denuncias, todavía no las ha despachado, no sabiéndose tampoco cuándo las despachará.

Nada importante hay á última hora; no es cierto que se piense en una combinacion de mandos militares, ni que esté acordado el reemplazo del general Primo de Rivera.—O.

(Del Correo Catalan.)

Barcelona 20 de Abril.

Ayer zarparon para Cartagena las fragatas acorazadas *Sagunto* y *Zaragoza* y la corbeta de madera *Tornado*, que componen la escuadra de instruccion. En Cartagena se les incorporará la fragata de hélice *Cármen* escuela de guardiasmarinas, cuyo barco fondeó en dicho puerto con procedencia de Cadiz y de conserva con la *Blanca* la cual entró en el arsenal al objeto de sufrir importantes reparaciones. Parece que la escuadra pasará al Ferrol para realzar con su presencia el acto de botar al agua la corbeta-crucero y el cañonero. Los cuatro guardias marinas mejicanos embarcados en los buques de la escuadra visten ahora el uniforme que usan los de nuestra armada. Tambien van en la escuadra tres alféreces de navío de la marina de guerra argentina.

Paris 15 de Abril.

De una correspondencia de San Petersburgo de fecha del 15 que publica el *Figaro* copiamos los siguientes detalles sobre la ejecucion de los asesinos del Czar:

«Cuatro compañías de infantería forman el cuadro en derredor del cadalso, y más allá están los gendarmes y los cosacos. A lo lejos se ve amontonada una inmensa multitud. La plaza está rodeada en un lado por los edificios bajos del tiro militar y en el otro por la estacion y vía del ferro-carril por el cual circulan los trenes, y más allá la iglesia griega cuya dorada cúpula refleja los rayos del sol.

A las ocho y cuarto aparece el verdugo seguido de su ayudante. Es el verdugo de Moscou un licenciado del ejército, gran comedor y gran bebedor, de corpulencia hercúlea, de barba rubia. Este personaje, que se llama Troloff, viste el traje ruso: un ancho capote azul y botas hasta las rodillas. Lleva en la mano un paquete de cuerdas envuelto en un pañuelo. Estas cuerdas destinadas á ahorcar á los reos son de cáñamo de un color verde amarillento, y más delgadas que el dedo meñique. Está ya preparado el nudo corredizo.

A las ocho y media dos coches traen el fiscal imperial, al secretario del tribunal supremo, un mé-

dico y tres magistrados, todos de riguroso uniforme.

Se oye á lo lejos el sordo estruendo que produce la multitud moviéndose como un mar agitado. Se ven brillar las lanzas de los cosacos, y despues lentamente y dominando las cabezas de la multitud se divisan los carruajes que conducen á los reos. En el primero van Rissakoff y Schielaboff y en el segundo Sofia Perowskaia entre Kilbatchich y Michailoff. Los carruajes son una especie de cajas negras con bancos en los cuales van atados los reos. En señal de infamia y para que el pueblo pueda verlos mejor, los reos estan sentados dando la espalda al caballo.

Han sido conducidos por una escolta de infanteria y de cosacos precedida de tambores y pito. Al salir de la cárcel se les ha puesto el traje especial; gorra negra con tapa-orejas, caftan ó capote negro y pantalon de paño burdo pardo. Pendiente del cuello y cayendo sobre el pecho llevan una tablilla en la que está en letras negras la palabra *Parricida*.

Sofia Perowskaia lleva la cabeza cubierta con una capucha; una larga capa cubre su traje de lienzo pardo, tiene los brazos atados á lo largo del cuerpo y las manos están puestas en guantes sin dedos.

Rissakoff y Schielaboff, pálidos como difuntos, son desatados y bajan del carruaje, y despues de ellos los otros tres. Ayudan á bajar á Sofia Perowskaia que parece la más animosa y serena. El viento de la mañana ha despeinado su cabello cuyos bucles caen revueltos sobre la frente.

El verdugo coloca á los reos delante de los postes del cadalso sin atarlos y en el órden siguiente, empezando por la derecha: Kilbatchich, Michailoff, Sofia Perowskaia, Schielaboff y Rissakoff.

Los tambores que no han cesado de tocar reciben la órden de pararse y el secretario Popoff lee la sentencia.

Cinco sacerdotes suben al cadalso y se colocan delante de los reos y les presentan un crucifijo que todos, particularmente Schielaboff, besan con fervor.

La tropa presenta las armas, los tambores tocan marcha, el verdugo se quita el capote y aparece con blusa encarnada, cnaleco y pantalones de pana: es el tipo del verdadero campesino ruso.

Se acerca á Kibaltchich y le pone una blusa parda sin mangas y con capucha. Despues hace caer esa capucha hasta debajo del cuello.

En tanto su ayudante y los soldados que les sirven proceden á la misma operacion con los demas reos.

El verdugo hace subir á Kibaltchich sobre un taburete, le rodea el cuello con una cuerda y se asegura de que funciona bien el corredizo. Despues con un movimiento brusco quita el taburete, y Kibaltchich gira sobre sí propio durante uno ó dos segundos, viéndose agitar sus piés que salen del sacó en que está envuelto todo su cuerpo.

Son las nueve y cinco minutos.

El verdugo pasa inmediatamente á Michailoff: iguales preparativos que para Kibaltchich.

Despues es ejecutada Sofia Perowskaia, sin ningun incidente: solo advierto que su cuerpo se agita más que los de sus compañeros.

Le llega el turno á Schielaboff. El verdugo le ha echado la cuerda al cuello y ha quitado el taburete. En aquel momento el reo se echa violentamente hacia atras y queda ahorcado con la barba muy levantada.

El último es Rissakoff. Se ase con desesperacion al taburete; el verdugo se ve obligado á tirar de la cuerda para darle una direccion vertical.

A las nueve y diez minutos termina la ejecucion. Los cuerpos de los reos penden de la horca durante veinte minutos, y á las nueve y cuarenta minutos los sepultureros traen los ataúdes, que son unas simples cajas ennegrecidas y que contienen serrin. Colocan un ataúd delante de cada cadáver. El médico se acerca para certificar la muerte. Los cadáveres son colocados en sus ataúdes respectivos que cubren con un velo negro y dos furgones se llevan los restos de los asesinos del Emperador Alejandro II.

Dan las diez. La multitud se retira lentamente y muy impresionada por tan lúgubre espectáculo, pero tranquila y silenciosa. Las únicas palabras que se oyen son de maldición contra los asesinos y de tierna gratitud para la memoria del Czar libertador.

— El miércoles último, el general Ritter, después de levantar el campamento de El-Aioum, seguía con sus tropas la frontera tunecina en dirección á Roum-el-Sonk, cuando la vanguardia francesa encontró un coronel tunecino al frente de quinientos hombres de tropa regulares que querían impedir á nuestra columna pasar adelante, suponiendo que las tropas francesas se hallaban en territorio de Túnez.

El general Ritter mandó avanzar al paso dos batallones de zuavos contra los tunecinos los cuales se retiraron sin dispararse un solo tiro. Los zuavos quedaron acampados á quinientos metros en frente del batallón tunecino.

— Según cálculos del Estado mayor de las tropas expedicionarias de Túnez, los combatientes kroumirs son en número de 15,000 á 18,000 hombres, y su armamento es muy desigual y defectuoso, componiéndose en su mayor parte de fusiles antiguos de piston y de toda clase de modelos. Algunas de las partidas de kroumirs levantadas por jefes ricos están armadas de carabinas Remington, pero son muy pocas.

#### PARTES TELEGRAFICAS.

Madrid 19.—Un telegrama oficial de Ramo dice que el Sr. Cairoli ha consentido en continuar en el ministerio y que se presentará en las Cámaras.

Otro telegrama de San Petersburgo dice que el Czar ha decretado el destierro perpetuo del gran duque Nicolas, y que el gran duque Constantino abandonará voluntariamente Rusia, fijando su residencia en Niza ó en Roma.

*El Imparcial* y *El Demócrata* retiran las palabras ofensivas que se habían dirigido mutuamente.

Los conservadores siguen explotando el incidente Balaguer.

Ha llegado el Sr. Pi y Margall. Anoche ha estallado otro petardo, sin haber, por fortuna causado desgracia alguna.

Segun telegrama de Granada, se confía que vuelva á su cauce el rio Guadalfeo.

El domingo tomará posesion de la presidencia de la Junta consultiva de Marina el almirante señor Pinzon.

Acaba de reunirse Consejo de ministros, en el cual, entre otros asuntos, se discutirá el decreto sobre supresion de portazgos.

Paris 19.—Nada importante de Túnez. Continúan los preparativos.

Es grande la agitacion en Atenas contra el señor Coumoundouros y se teme una insurreccion popular pidiendo la cesion de todo el territorio comprendido en el trazado que se señaló en la conferencia de Berlin. Se cree, no obstante, que la Cámara aprobará la conducta del Gobierno.

Madrid 19.—Se ha confirmado de una manera oficial el fallecimiento de lord Beaconsfield.

Un telegrama de Manila anuncia la muerte del Sultan de Joló.

El Consejo de ministros se ha ocupado de las cuestiones referentes á Filipinas, de las obras de defensa en Sevilla para evitar las inundaciones, y de asuntos de carácter administrativo.

La comision técnica que pasó á esa capital se reunirá el viernes próximo para proponer al ministro de Fomento la resolucion que haya adoptado en lo relativo al empalme de los ferro-iarriles catalanes.

Han sido firmados los reales decretos relevando al general Despujols del mando de la isla de Puerto-Rico, y nombrando para reemplazarle al general Laportilla.

En los círculos políticos se habla de un telegrama en el cual se anuncia la entrada de tropas francesas en el territorio tunecino.

Los periódicos insisten en que el señor Alonso Martinez ha abierto negociaciones con el nuncio de Su Santidad para poner en armonía ciertos preceptos de la Constitucion vigente con el concordato de 1851.

Estando paseándose S. M. el Bey en la Casa de Campo notó que un hombre se arrojaba al rio que traía bastante crecida. S. M. se quitó la levita y se precipitó corriendo hacia el rio con ánimo de arrojarse al agua para salvar al suicida. Los personajes que acompañan al Rey se lo impidieron, y los guardas sacaron al hombre del rio. S. M. dispuso que se le trasladase en su coche á una casa de socorro.

Cuanto presenciaron la tentativa del Rey para salvar á aquel hombre saludaron á S. M. manifestando su entusiasmo con grandes aclamaciones.

Ha fondeado en Mahon una escuadra acorazada de los Estados Unidos.

Ha regresado el director general de Obras públicas.

Se indica al señor Noya para la direccion del Instituto del cardinal Cisneros.

Mañana se reunirá en casa del Sr. Moyano la junta directiva de los moderados históricos.

La comision de Asturias se ha despedido hoy. Desmiéntese que se proyecte la realizacion de un nuevo concordato con la Santa Sede.

Madrid 20.—La *Gaceta* publica una Real orden encargando al director del Instituto Geográfico que promueva la concurrencia de trabajos para la Exposicion de Venecia.

En el Consejo de ministros de anoche se acordaron las instrucciones que se han mandado telegráficamente al general Primo de Rivera referentes á la guerra civil que ha estallado en Joló inmediatamente despues de la muerte del Sultan. Los sublevados intentaron posesionarse de los fuertes españoles, pero nuestras tropas les dispersaron causándoles una pérdida de más de cien hombres entre muertos y heridos.

#### GACETILLA LOCAL.

Apenas se ha dado á conocer el pensamiento de fundar una *Colonia agrícola* en esta isla, cuando en todos los corazones generosos y amantes del país se ha despertado el más noble entusiasmo por la realizacion de tan útil obra. Son ya varias las personas que se han apresurado á dar sus nombres para cooperar, según la medida de sus fuerzas, al buen resultado del proyecto que se acaricia. No dudamos que todos los mallorquines, cuya posicion se lo permita, imitarán tan noble ejemplo; y que nuestra Excm. Diputacion Provincial, que ha subvencionado varias sociedades de no mayor importancia que la *Colonia agrícola*, demostrará una vez más que no es indiferente á todo lo que pueda ser de interes para la provincia y con mayor razon tratándose de una institucion que ha de mejorar al estado moral y material de los desgraciados expósitos.

Mucho sentimos no poder publicar el nombre de la persona que ha ofrecido la respetable suma de 20.000 duros, que no es, como sospecha un colega, ninguna de las muy dignas que firman la circular; pero la modestia de la persona aludida nos condena el silencio, hasta que llegue el momento en que ya no sea posible ocultar el mérito de un acto de caridad que ha de merecerle la bendicion de Dios y la gratitud de Mallorca.

Por ahora nos limitamos á exclamar: ¡Adelante!

El domingo próximo se celebrará en el pueblo de Santa María la feria que anualmente se verifica en aquella villa. Con tal motivo la Compañía de Ferro-carriles ha dispuesto que, además de los trenes ordinarios, salga de Palma un extraordinario á las 12 de la mañana, y otro de Santa María á las 6:30 de la tarde.

Anoche, de nuevè á diez, cayó sobre esta ciudad un fuerte chubasco, acompañado de truenos y relámpagos, que creemos habrá sido de provecho á nuestros campos.

Llamamos la atencion del cuerpo de Orden público sobre ciertas escenas escandalosas y repugnantes que se dan en pleno día en una famosa taberna del Molinar de Levante. Sabemos que algunas personas que paseaban por aquellas inmediaciones hace algunos días, tuvieron que apartar la vista, escandalizadas, para no presenciar un espectáculo que la pluma se resiste á describir.

Como diariamente aparecen en los periódicos de esta ciudad tentadores reclamos encomiando la perfeccion con que desempeñan sus respectivos papeles las partes que actúan en el Teatro-Circo Balear, debemos advertir á nuestros lectores que en el mismo teatro funciona una compañía de baile de muy mal género, según nos han dicho personas que han tenido ocasion de presenciarlos y de juzgar por sí mismos de la inmoralidad de los tales bailes.

Un amigo curioso, que se entretuvo en contar las personas que asistieron á la procesion del Jueves Santo, nos asegura que pasaron de 700: cómo á nosotros no se nos ocurrió hacer esta observacion, nos limitamos á consignar el dato que nos ha facilitado nuestro amigo.

La compañía de Ferro-carriles de Mallorca nos ha remitido el siguiente estado resumen de los productos que ha tenido esta Compañía durante el primer trimestre de este año.

Mes de Enero.	Ptas. 29.635'41
» Febrero.	» 26.492'38
» Marzo.	» 29.757'72
<b>Total.</b>	<b>Ptas. 85.885'51</b>

Los cadáveres conducidos al cementerio en el día de ayer fueron un varon en coche de 3ª clase y una mujer en el de 2ª.

Cantidad recaudada 48 pesetas.

Dice un periódico:

Hemos tenido el gusto de abrazar á nuestro querido amigo D. Jose Bellon que ha venido á nuestra isla con la comision de completar los trabajos de triangulacion del Sr. Ibañez, uniendo geodésicamente nuestro archipiélago con la península.

El trabajo es delicadísimo y honra sobremanera á la persona á quien ha sido encomendado.

Más en el caso presente el intentarlo tan solo es ya un acto de *audacia científica* digámoslo así, pues nadie ha creído posible poder establecer un lado del polígono desde Mallorca hasta la costa de Castellon, pues no creian que estas dos regiones tuvieran puntos comprendidos dentro de un mismo horizonte visible.

Hechos empero todos los cálculos científicos y fundados en ellos el señor Bellon con otro compañero suyo se ha ofrecido á intentar el trazo de estos larguissimos lados, los mayores que se han proyectado en el mundo, y al efecto ha venido á hacer todos los preparativos para instalar en la cumbre del Puig mayor una luz eléctrica de tal intensidad que pueda ser percibida desde otra cumbre de la costa de la península.

La luz eléctrica será producida por una potente pila de Bunsen, á causa de las dificultades que se han presentado para la instalacion en aquella altura de una maquina de induccion.

En Ibiza donde estará colocado otro de los vértices del triángulo, se alimentará la incandescencia de los carbones por medio de una maquina Gramme movida por una maquina de vapor.

Deseamos á tal empresa los resultados que merece quien tiene el aliento de intentarla.

Habiéndonos escrito varios amigos pidiéndonos noticias sobre la peregrinacion diocesana de Barcelona al Vaticano, reproducimos las siguientes líneas:

#### EXPEDICION DIOCESANA AL VATICANO.

Vencidas, gracias á la actividad y celo de la Junta de gobierno de la Juventud católica de esta capital, las dificultades que se ofrecian para la contratacion de un vapor con el que pueda fácil y cómodamente realizarse la expedicion diocesana á Roma, la Junta directiva de esta expedicion se cree en el deber de hacer públicas las condiciones del viaje á la capital del orb católico, para que llegue á noticia de las personas que quieran tomar parte en aquella.

1.º El viaje á Roma se verificará, Dios mediante, el día 27 del próximo mes de Mayo, anunciándose con la debida anticipacion la hora fija de la salida de este puerto.

2.º El viaje se hará por mar en un magnifico vapor, según los precios siguientes:

En 1.ª clase.	34 duros 16 rs.
En 3.ª clase.	18 duros 10 rs.

Por este flete los que formen parte de la expedicion tendrán derecho al pasaje de ida y vuelta desde Barcelona á Civitavecchia y vice-versa, manutencion durante el viaje por mar, consiste, para los pasajeros de 1.ª clase, en chocolate, té ó café por la mañana; el mismo día, sopa, puchero, principio de carne, asado, ensalada, dos postres, media botella de vino y pan; por la noche, sopa de caldo, un plato de carne, legumbres ó pescado, un postre, media botella de vino y pan; y por los de 3.ª clase, chocolate, té ó café por la mañana; á medio día, sopa, puchero, un plato de carne, legumbres, media botella de vino y pan; y por la noche, sopa, un plato de carne, legumbres, un postre, media botella de vino y pan. Tienen derecho además al embarque y desembarque en Civitavecchia, al pasaje desde esta ciudad á Roma y viceversa en 1.ª clase los de 1.ª y en 3.ª los de 3.ª, siendo la vuelta á los ocho días de la llegada á Roma.

3.º Los pasajes se darán por riguroso orden de fecha de haberlos solicitado, finiendo el despacho de estos el día 30 Abril para los que los soliciten de las Juntas parroquiales y Academias de la Juventud católica, y el día 1.º de Mayo para los que lo soliciten directamente de la de esta capital (calle Nueva de San Francisco, número 7, principal.)

4.º Los expedicionarios deberán al embarcarse ir provistos del correspondiente pasaporte.

Esperamos merecer de los dignísimos Párrocos de esta diócesis, que ya por sí mismos, ya por medio de las Juntas parroquiales formadas con arreglo á la circular del ilustrísimo señor Obispo de esta diócesis de 2 de Marzo último, empeñaran todo su celo para que, en vista de la baratura y comodidad con que se realizará la expedicion diocesana á Roma, sea ésta la más numerosa posible.

Barcelona 5 de Abril de 1881.—El presidente de la Junta y Vicario general de la diócesis, Domingo Cortés.

#### TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 21 á las 5 t.

(Recibido el 21 á las 6:17 t.)

En el Consejo se ha tratado de la cuestion de Joló cuyos sucesos son de ménos importancia de la que se les ha atribuido.

Se negociará un nuevo tratado de comercio entre España y Francia.

El Czar ha sido amenazado de muerte.

3 por 100: Interior, 21'95.—Exterior, 23'00.—Bonos, 100'00.

#### ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado 00'00.—Fin 21'80.—Banco de España, 319'45.—Barcelona 3 por 100 interior contado 21'61 1/4.—Colonias 81'75.—Nortes 101'12.—Palma 3 por 100 interior contado 21'625.